

審議経過

議事

(1) 新型コロナウイルス感染症に関するスポーツ施設の対応について

【事務局】

資料（6ページ）に基づき説明

質疑応答

【議長】

各団体の新型コロナウイルス感染症に対する対応はいかがか。

【委員】

手足の消毒を行う、種目ごと時間を分ける、保護者を1名までとし、大会を開催した。

男女分けて大会を開催したが、消毒等のため役員が多数必要で大変であった。子供達にはかわいそうだが、合宿、遠征、遊びも自粛をお願いしている。

(2) 令和3年度スポーツ施設改修について

【事務局】

資料（7ページ）に基づき説明

質疑応答

【議長】

「東スポーツセンター25m児童プール底引きろ過槽電動五方弁工事」とは、どのような工事なのか。

【事務局】

経年劣化による老朽化のため、底引きろ過槽電動五方弁を交換する工事である。

【委員】

青木町公園総合運動場のプール施設改修工事の工事箇所はどこか。

【事務局】

50mプール西側スタンド防水、50mプールサイド洗浄、プールサイド部分補修を行う予定である。

報告

(1) 令和2年度スポーツ施設利用状況について

【事務局】

資料（8ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

芝スポーツセンター体育館が、令和元年度より令和2年度の利用人数が大きく増加している理由は何か。

【事務局】

令和元年度は耐震補強工事の関係で施設を半年間休止していたため、コロナ禍による影響があったものの、利用人数が増加したものである。

(2) 令和3年度主要なスポーツ関係行事について

【事務局】

資料（10ページ）に基づき説明

質疑応答

なし

(3) 北スポーツセンター・神根運動場の整備について

【事務局】

資料（12ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

神根運動場の周囲には、学校や病院等があるため環境に配慮した施設にしてもらいたい。また、大会時にはバスの増便やシャトルバスの運行等も検討してほしい。駐車場についても、大会時には路上駐車が見受けられるため検討してほしい。

【事務局】

神根運動場は総合運動公園として整備するため、周囲の環境に配慮した施設となるよう、様々な関係機関と協議を行っていく。

大会時のバスは、市主催大会では現在と同じく不要だと考えているが、県主催による大規模な大会等は、必要に応じて県と協議する。また、駐車場についても、限られた面積の中で、検討していく。

【委員】

神根運動場を再整備した際にバトミントンコートは何面作るのか。

【事務局】

現在、県屋内 50m水泳場の建設位置が決まっていないため、施設の詳細については未定となっている。

【委員】

神根運動場の工事の着工はいつからか。

【事務局】

県ではサウンディング調査を実施し、整備手法等について検討し、今年度中に整備の基本計画の策定を目指すとのことであり、県施設の建設位置等が決定していないことから、工事の着工時期は未定である。

神根運動場内には、水路及び地中に下水道本管並びに上空に送電線が通っているため、関係機関との調整が必要となり、すぐの工事着工はできない。

本市としては、神根運動場等の整備スケジュールについて、今後、県と連携しながら進めていく。

その他

なし